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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 24.04.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im letzten Jahr fand mit großem Erfolg das Kunstfest koCOLORes im Brühler Garten statt.  

Das ehrenamtlich organisierte Fest wurde von Besuchern aller Altersklassen begeistert 

aufgenommen und mit vielen Presseartikeln begleitet. 

Es gab aber auch Beschwerden von Anwohnern. Einer Anfrage unserer Fraktion aus dem letzen Jahr 

ist zu entnehmen, dass im Brühler Garten 2012 17 Veranstaltungen - von Blasmusik bis 

Bouleturnier - stattgefunden haben und insgesamt 10 Bürgerbeschwerden eingegangen sind. 

Die Organisatoren des Kunstfestes koCOLORes haben mit einem veränderten Programm für 2013 

auf die Beschwerden reagiert, dennoch wurde die Veranstaltung jetzt abgesagt. 

 

Ich frage Sie in diesem Zusammenhang:  

1. Aus welchen Gründen wurde die Veranstaltung abgesagt und gibt es Gespräche über alternative 

Plätze für eine Fortsetzung der Veranstaltung? 

 

2. Ist es richtig, dass im März 2013 das Gebiet um den Brühler Garten zum "Voll-Wohngebiet" 

eingestuft wurde und was sind die Gründe dafür? 

 

3. In welcher Weise soll zukünftig der Brühler Garten kulturell bespielt werden und was sind die 

Parameter für eine Nutzungsgenehmigung? 

 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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18.04.2013, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 
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